

「タブレット端末配付に係る保護者向けリーフレット」 配付についてのお知らせ

平素は、本市の教育活動にご理解とご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、本市では、「子どもたちを誰一人取り残すことなく、一人ひとりに公正に個別最適化された学び」を実現していくため、リーフレットに記載しておりますスケジュール（予定）によって、今年度中に児童生徒に1人1台のタブレット端末を配付することとなりました。また、このタブレット端末配付にあたり、今後、どのように学校が変わっていくのか、導入される背景はどのようなものか、保護者の皆様へのお願いなどについて、「リーフレット」を作成いたしました。

リーフレットをご覧ください、ご家庭でもタブレット端末の活用について、お子様とお話をさせていただくとともに、家庭学習等にも有効活用していただきますよう、よろしくお願いいたします。

今後とも、教育活動のさらなる充実のため、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

※7GBでの運用は11月からとなるため、
中学校3年生・小学校6年生の端末に関しては、
10月末までは3GBでの運用となります。

1人1台タブレット端末が導入される背景は？

Society5.0時代^①に生きる子どもたちにとって、PC端末は鉛筆やノートと並んで学習に必要なアイテムとなり、社会のあらゆる場所でICTの活用が日常のものとなっていきます。1人1台端末環境は、特別なことではなく、学校の「スタンダード」となりました。そして、これまでの教育実践の蓄積の上に、最先端のICT教育を取り入れることで、これからの学校教育は劇的に変わります。この新たな教育の技術革新は、多様な子どもたちを誰一人取り残すことのない、公正に個別最適化された学びや創造性を育む学びにも寄与するものであり、特別な支援が必要な子どもたちの可能性も大きく広げるものです。

①サイバー空間とフィジカル空間を高度に融合させたシステムにより、経済発展と社会的課題の解決を両立する、人間中心の社会（内閣府「webサイトより」）

これまでの教育実践の蓄積 × ICT = 学習活動の一環の充実
主体的・対話的で深い学びの観点からの授業改善
文部科学省「GIGAスクール機種の実現へより」

授業

手を挙げて、当てられた人だけが発表
なかなか当ててもらえない～

iPadに自分の意見を書いて提出し、みんなの意見をすくに共有
いつでも自分の意見を伝えられる！

毎日プリントが配られる
国語のプリントどこいった～！?

iPadでプリントを受け取り、提出もできる
プリントをなくさずに済むようになった！

家庭

宿題以外の勉強はしない
何をやったらよいかわからない・・・

学校からのお知らせや提出物が把握しにくい
プリントを持って帰っているのかわからず、提出物もちゃんと出せているのか不安・・・

自分の学習進度にあわせて、オンライン学習をすることができる
学習した内容を、iPadにためていくことができる！

学校からのお知らせを受け取り、提出物もiPadで完結
学校だよりを見たり、学級懇談の希望日を簡単に提出できます。

主に活用するソフトやアプリケーション

★学校と家庭をつなぐプラットフォーム
G Suite for Education

★自分のペースで学習できるコンテンツ
タブレットドリル

★授業での学びを活性化させる支援ソフト
小学校：ロイロノート
中学校：ミライシード

★有害サイトから守るフィルタリングソフト
i-Filter

使用する端末はiPad

★操作が簡単！iPad（第7世代）
直感的に操作できる！！

★いつでもどこでも使える！LTEモデル！
（容量7GB/月）
ご家庭のWi-Fiへの接続も可能です。

★iPadを守るキーボード付ケース！

保護者の皆様へ

タブレット端末は、様々な場面で活用を想定しています。ご家庭での使用に際しても、各家庭においてルールを決める等、ご協力いただきますようお願いします。また、以下のお問い合わせ事項につきまして、ご確認をお願いします。

- 学校から配付されるタブレット端末は貸与ですので、大切に扱ってください。
- タブレット端末の充電は、ご家庭でお願いします。
- 自宅にWi-Fi環境がある場合は可能な限り接続してください。
- ご家庭においても、積極的に自主学習などの家庭学習に活用してください。
- 市内・市外問わず、転出される場合や卒業時には学校に返却していただきます。
- 故障や破損、紛失・盗難があった場合は、速やかに学校へ連絡してください。故意に故障や破損した場合は、弁償していただく場合があります。

※学校から配付される「タブレット端末を利用するにあたっての注意事項」をお子さんと一緒にお読みください。